



学校だより 11月号

京都市立安祥寺中学校
平成29年11月1日
校長 田中 智之

3年生大活躍！

3年生は9月末の合唱コンクールに続き10月の体育大会、学習発表会において、皆が全力プレー&一生懸命の取組の成果を披露しました。

体育大会では、仲間に大きな声援を送り、クラスで団結するとの素晴らしい姿も見せてもらいました。学習発表会では「平和」をテーマに、長崎への修学旅行を通して学んだことをパワーポイントの説明や学年劇の形で発表を行いました。また、大学生から教えを受けた「京炎そでられ」も恰好よく颯爽と演じ切りました。

大きな行事の中で、「力を合わせてやり切る」「人前でしっかりと発表する」ことの大切さを具現するすばらしい力を発揮しました。1・2年生も大いに触発される活躍でした。



次は、1年生学習発表会

今月は1年生が学習発表会を行います。総合的な学習の時間において山科の環境（歴史、地理、自然、伝統、文化）について学習してきたことや、「やましなを語り継ぐ会」のお力添えを得て実施した2回のフィールドワークを通して学んだことを31のグループがそれぞれまとめ、11/9（木）にクラス発表会を行います。クラスで代表に選ばれた18グループが11/13（月）に学年発表を行います。ぜひご参観ください。



生徒会本部役員改選

1・2年生はいよいよ3年生から学校の主役をバトンタッチします。生徒会本部役員の改選が行われ新しい生徒会本部役員が選出されました。「先輩たちががんばって築いた良い学校をさらに…」という立候補生徒たちの思いを聞いて、3年生は自分たちのがんばりを改めて実感することができました。皆で安祥寺中学校の良い伝統を継承し発展させていってほしいと思います。



やがて地域を担う人材に

11/19（日）に山階小学校で行われる山科区主催の防災訓練に、女子バスケットボール部、バレーボール部、サッカー部の生徒たちが協力参加予定です。

生徒たちは、地域の皆様に成長を見守っていただいているが、心身ともにたくましく成長している中学生として「何かできるお手伝いをしよう」「やがて地域を担う人材として社会貢献にも参加しよう」という意識を高めています。



※裏面に月行事を掲載しています。
ご覧ください。

学校ホームページをご覧ください！

<http://cms.edu.city.kyoto.jp/weblog/index.php?id=204002>

学校の取組の様子などを掲載しています。